

29. August 99

Nr. 91.

Als eingeschriebene Drucksache sende ich Ihnen beifolgend die uns zur Revision eingeschickten Karten von Attika zurück. Was wir daran zu verbessern gefunden haben, ist auf den einzelnen Karten angegeben. Eine Anzahl neuer Fahrstrassen sind auf dem Ministerium eingezzeichnet worden. Die neue Marmor-Gesellschaft des Pentelikon hat ihre nach Dionysos gebaute Eisenbahn eingezzeichnet. Da diese Linie zum Teil auf der Sektion Marathon liegt, die Sie mir nicht geschickt haben, weil sie schon gedruckt ist, so habe ich meine eigene Karte zu der Einzeichnung benutzt und darf wohl um gütige Zusendung eines anderen Exemplares bitten.

Im Allgemeinen möchte ich noch hinzufügen, dass viele Namen mit Accenten, andere ohne solche geschrieben sind. Es wäre hierin möglichste Gleichmässigkeit wünschenswert. Sodann vermisste ich sehr viele antike Namen, die doch bei einer vom Institut herausgegebenen Karte nicht fehlen dürften. Es scheint mir notwendig, dass Herr Wilchhöfer eine grössere Anzahl solcher Namen noch hinzufügt. Einige Vorschläge habe ich in dieser Hinsicht auf den Karten gemacht. Ob es sich empfiehlt, die Namen der sicheren Dörfern in die Karte mit roter Farbe einzutragen, möchte ich Ihnen oder Herrn Milchhöfer zur Entscheidung anheimstellen.

Der erste Sekretär:

2.

An das Generalsekretariat
in Berlin.